
WARRANTY / GARANTIE

DALS o昀昀ers a warranty of 5 years from the date of purchase that covers repair or replacement of defective parts of the housing, optics, and electronics. 
To contact DALS customer service call to 1-877-430-1818 or send an e-mail to info@dals.com. 

DALS o昀昀re une garantie de 5 ans à partir de la date de l’achat qui couvre la réparation ou le remplacement des pièces du boîtier, des pièces optiques et électroniques défectueuses. 
Pour contacter le service à la clientèle de DALS, appelez au 1-877-430-1818 ou envoyez un e-mail à info@dals.com.  
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MODEL LUMENS WATTS KELVIN DIMMABLE*

STRFL 1200 lm 14W 3000K ✘

INDOOR 

INTÉRIEUR

DRY

SEC



Cette lampe portable a une prise polarisée (une lame est plus large que l’autre) comme mesure de sécurité pour réduire le risque de choc électrique. Cette 
昀椀che ne peut être insérée dans une prise polarisée que dans un sens. S’il ne rentre pas, contactez un électricien quali昀椀é. Ne jamais utiliser avec une rallonge 
à moins que la 昀椀che ne puisse être complètement insérée. Convient aux endroits sec, Certi昀椀é ETL. 

AVANT DE COMMENCER

This portable lamp has a polarized plug (one blade is wider than the other) as a safety feature to reduce the risk of electric shock. This plug will 昀椀t in a 
polarized outlet only one way. If it does not 昀椀t, contact a quali昀椀ed electrician. Never use with an extension cord unless the plug can be fully inserted. 
Suitable for dry locations, ETL certi昀椀ed listed compliant.

BEFORE YOU START

STRFLInstallation guide

Guide d'installation

FLOOR LAMP / LAMPADAIRE

A
Attach electrical quick-connector. 
Connecter le connecteur rapide électrique.

B
Secure the remaining leg to the luminaire.
Fixez le pied restant au luminaire.

1 877 430 1818 

www.dals.com

A

B


